



# ☆たなぼたパーティー☆

7月5日(金)ちゅうりっぷ組  
りす組  
ひよこ組

今日は3クラスがランチルームに集まって七夕パーティーをしました♪

織姫と彦星が登場すると、手を振ったり、話をじーっと聞いたりしていました。天の川の両端で二人が離れ離れになって困っていたので、子どもたちが星に変身して二人を合わせてあげることになりました。



## ～星取り競争～



ひよこ組



りす組



ちゅうりっぷ組



先生と一緒に星さまを取れるかな？



保育者の「よーいどん♪」の合図でスタート！天の川のトンネルをくぐって星を取りに行きました。ひよこ組は、ハイハイで、りす組・ちゅうりっぷ組は元気いっぱい走って星をゲットしていましたよ。「見て！ピンクのお星さまに変身したよ」とお面を被ると嬉しそうにする姿が見られました。



## 可愛い星の子たち♡



星のお面を被ってみんなで星のパワーを送りました。みんなのパワーで織姫と彦星は会うことが出来ましたよ♡



星のパワー



～歌～

みんなで『きらきら星』と『たなばたさま』を歌いました。保育者と一緒に歌ったり、体を揺らしたり、手を叩いたりしていましたよ。



～踊り～



みんなで『サンサンたいそう』と『ひよこ音頭』を踊りました。ひよこ組は、保育者と一緒に身体を揺らしたり、大きい子たちの様子をジーと見たりしていました。りす組・ちゅうりっぷ組の子たちは、保育者の真似をして全身を動かして踊って楽しんでいましたよ。



笹竹の前でパシャ！

願い事が叶いますように☆彡